

Cali, mayo 3, 2018.
Actualizado: jueves, mayo 3, 2018 01:58

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Valle Del Cauca

mayo 02, 2018

Para la preservación de sus cuencas

Valle del Cauca destinó \$4.800 millones



Durante 2016 y 2017, el Gobierno del Valle del Cauca en cabeza de la gobernadora Dilian Francisca Toro, destinó \$4.867 millones para reforestar 827 hectáreas y aislar 327 kilómetros con el propósito de garantizar agua potable a los acueductos municipales y suministrar el líquido a los sistemas productivos del departamento.

Así lo precisó Moisés Cepeda Restrepo, Subsecretario de Medio Ambiente y Agricultura del Valle, quien también manifestó que "la gobernadora en este momento ya tiene negociados 12 predios en el departamento por un valor de \$3.300 millones y va a ejecutar una suma similar para aislar y reforestar; además hay un componente esencial que se va a hacer durante esta vigencia y son los Planes de Manejo de estos predios los cuales nos arrojarán el cómo debemos abordar y manejar los predios adquiridos por el departamento".

Este proyecto ambiental liderado por la Secretaría de Agricultura y Medio Ambiente, se acoge a la Ley General Ambiental de Colombia, que reglamente la conservación de recursos hídricos que surten de agua los acueductos municipales y distritales.

"Este es un programa que la Gobernadora ha estado liderando desde que asumió como Gobernadora" dijo Cepeda Restrepo.

Actualmente el departamento lidera un trabajo transversal con la UES y la CVC para garantizar no solo el líquido potable a los 42 municipios, sino el mantenimiento preventivo en sus acueductos y la disminución de riesgos de enfermedades.